



NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE BÜRGERVERSAMMLUNG HARM

Sitzungsdatum:	Donnerstag, 05.12.2019
Beginn:	19:30 Uhr
Ende	21:00 Uhr
Ort:	Gaststätte Weißes Roß, Harm

ANWESENHEITSLISTE

Vorsitzende

Pfann, Robert

Schriftführer/in

Nowak, Dominic

Anwesende Personen:

3 Mitglieder des Marktgemeinderates
13 Bürgerinnen/Bürger

TAGESORDNUNG

Öffentliche Sitzung

- 1 Bericht des Ersten Bürgermeisters
- 2 Anfragen der Bürgerinnen und Bürger

Erster Bürgermeister Robert Pfann eröffnet um 19:30 Uhr die Bürgerversammlung Harm 2019. Er begrüßt alle anwesenden Bürgerinnen und Bürger.

ÖFFENTLICHE SITZUNG

TOP 1 Bericht des Ersten Bürgermeisters

Der Erste Bürgermeister Robert Pfann gibt den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern einen umfassenden Bericht über die Entwicklung der Marktgemeinde in den Bereichen Sicherheit und Ordnung, Bauleitplanung, Kultur und Finanzen. Dieser ist der allgemeinen Anlage zu den Bürgerversammlungen 2019 zu entnehmen.

TOP 2 Anfragen der Bürgerinnen und Bürger

Frau L. möchte gerne wissen, wieso die Wasserleitung von der Kreisstraße RH-2 nur bis zum Ortseingang Harm verbessert wurde und nicht gleich durch die Ortschaft?

Bgm. Pfann erinnert an die letzte Bürgerversammlung. Dort berichtete er, dass im ersten Schritt die Wasserleitung von der Einmündung RH 2 bis zum Ortseingang im Spülbohrverfahren erneuert werden, was jetzt in diesem Jahr auch umgesetzt wurde. Die anschließenden Wasserdrukprüfungen wurden im Ortsbereich durchgeführt und sind für die Wasserversorgung ausreichend. Das Ortsnetz bedarf wegen der sicherlich vorhandenen Inkrustierungen ebenfalls der Erneuerung. Da dort so gut wie keine Schäden auftreten, wird die Sanierung auch aus Kostengründen bis auf weiteres zurückgestellt.

Herr F. hat festgestellt, dass die ersten drei Harmer Weiher aufgrund des Abfischens über mehrere Wochen komplett leer waren bzw. noch sind. Hinsichtlich des Brandschutzes für Harm, ist diese Situation extrem gefährlich. Der Aufbau einer Wasserleitung würde viel Zeit in Anspruch nehmen. Der 1. oder 2. Weiher sollte daher wie im Pachtvertrag auch vereinbart immer mit Wasser gefüllt sein. Er bittet die Gemeindeverwaltung mit dem Fischereiverein eine entsprechende Lösung zu finden.

Bürgermeister Pfann sichert dies zu.

Herr F. bedankt sich bei der Gemeindeverwaltung für Organisation und Durchführung der Fahrzeugweihe für die beiden neu beschafften Feuerwehrfahrzeuge. Für die beiden Feuerwehren aber auch für die Bürgerinnen und Bürger Schwanstetten ist die Neubeschaffung ein wichtiger Schritt für den Brandschutz. Der Dank gilt natürlich auch dem Marktgemeinderat. Herr Bürgermeister Pfann dankt Herrn F für seine anerkennenden Worte und bedankt sich ebenfalls beim Marktgemeinderat und den beiden Feuerwehren Schwanstettens für die gute Zusammenarbeit.

Herr F. möchte gerne den aktuellen Sachstand bezüglich des Kreuzungsbereiches in Schafnach wissen.

Herr Pfann erklärt, dass Gespräche mit den zuständigen Behörden (Stadt Schwabach, Landkreis Roth, Staatliches Bauamt) geführt werden sollen. Die Freien Wähler aus Schwanstetten haben dazu einen Antrag zur Verkehrsverbesserung abgegeben. Seitens des staatlichen Bauamtes wird eine Ampellösung an den B 2 Aus- und Zufahrten, und an der Einmündung SC 2 / RH 2 im Gesamtpaket favorisiert. Für die Ampelanlage Einmündung Schafnach wird eine Abbiegespur benötigt. Der Grundstückseigentümer ist allerdings derzeit nicht verkaufsbereit. Es

wird überlegt, ein Planfeststellungsverfahren durchzuführen. Es könnte also noch Jahre dauern bis eine Umsetzung möglich ist.

Abschließend dankt Bürgermeister Robert Pfann allen ehrenamtlichen Tätigen, für ihren vielfältigen Einsatz in Kirchen, Vereine, Verbänden, im Seniorenbeirat, in der Senioren- und Nachbarschaftshilfe, im Jugendbeirat und im Helferkreis Asyl und Integration. Besondere Anerkennung spricht er den Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren für ihren verantwortungsvollen Dienst zum Schutz und Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde aus. Das breite ehrenamtliche Engagement ist unverzichtbarer Bestandteil für das Gemeinwohl und trägt maßgeblich dazu bei, dass unser Schwanstetten liebens- und lebenswert ist.

Mit Dank für die konstruktiven Redebeiträge schließt Erster Bürgermeister Robert Pfann um 21:00 Uhr die Bürgerversammlung Harm 2019.

Robert Pfann
Erster Bürgermeister

Dominic Nowak
Schriftführer/in